

絹西小だより

常総市立絹西小学校
令和6年11月29日
第8号
学校長 飯田 靖宏

学校教育目標 明るく生き生きと学ぶ子どもの育成

合い言葉 あふれる元気 あふれる笑顔 あふれる希望



主体的な児童の活動について

子供たちの主体的な活動を紹介します。11月5日から2時間目の休み時間（業間休み）に持久走大会に向けての練習が始まりました。体育委員会では、走っているときにがんばれる音楽を流そうと曲の募集をしました。「負けないで」や「栄光の架け橋」など子供たちが一人一台端末等を使ってリクエストし集計作業を行いました。他にも絹西小学校マスコットキャラクターの作成においては、子供たちから絹西小のキャラクターを描いてもらい、現在投票、集計作業を行っています。他にも下校時に6年生が中心になり「並びましょう!」「静かにしましょう!」と声をかけています。学校では、「明るく生き生きと学ぶ子どもの育成」に向け、どんな取組をしていくか、教師が子供たちをどうサポートしていくか常に考えています。これからも、学校、保護者、地域が連携・協働し魅力ある学校づくりを推進していきます。

(授業参観では多くの保護者の皆様に子供たちの様子を参観していただきました。ありがとうございました。)

< 12月行事予定表 >

日	曜	主な予定	日	曜	主な予定
1	日	絹西地区公民館まつり	16	月	12月
2	月	ふれあいスクール(放課後～16:30)	17	火	
3	火		18	水	
4	水	特別日課(5時間授業)	19	木	
5	木	特別日課(5時間授業)	20	金	
6	金	市内公立中学校説明会(6年生対象)	21	土	
7	土		22	日	
8	日		23	月	
9	月		24	火	2学期終業式 
10	火	特別日課(5時間授業) スクールカウンセラー来校日	25	水	
11	水	特別日課(5時間授業)	26	木	
12	木	特別日課(5時間授業)	27	金	学校閉庁日
13	金		28	土	学校閉庁日
14	土		29	日	
15	日		30	月	年末年始
			31	火	年末年始

12/27(金)～1/5(日)は職員が不在になります。

なかよし集会 11/11

全校一斉でなかよし集会を行いました。各学級で話し合ったスローガンの発表、なかよしじゃんけんによる子供たちの交流、メッセージカードの交換等を通して、「あふれる元気 あふれる笑顔 あふれる希望」を意識した学校づくりを推進していきます。



PTA資源回収、交通安全看板づくり 11/9

資源回収と交通安全看板づくりを行いました。資源物回収による収益金は、学校で使用する物品や授業で必要なものの購入に充てていきます。交通安全看板は、子供たちの通学路、通学路周辺において危険な場所に設置します。多くの保護者の協力ありがとうございました。



1年生遠足 11/7

秋晴れの中、東武動物公園に行きました。様々な動物を見学したり、触れ合ったりして子供たちの輝いた表情をたくさん見ることができました。



防災スポーツ (6年生) 11/15

避難訓練 11/25

災害時の復旧、復興の際に想定される場面をスポーツとして行うことにより、災害時に行うことができる自分たちの行動への意識を高めることができました。



火災を想定した避難訓練を行いました。火災が発生したらどのような行動をするのか、注意点はどんなことか考えながら実施しました。実施後は振り返りを行い、各自の行動や判断について考えることができました。



3年生遠足 11/21

群馬県の向井千秋記念子ども科学館と埼玉県さいたま水族館に行きました。様々な科学体験や自然とのふれあいを通し、楽しく充実した一日を過ごすことができました。



持久走大会 11/26

坂手町ふれあいフェスティバル 11/23

秋空の中、持久走大会が行われました。十一月月上旬から、休み時間や体育の授業で体力、持久力の向上を目指して取り組んできました。持久走を通して健康的な体づくり、一生懸命取り組んだ事を称賛し、励まし合う姿が見られました。参観していただいた保護者の皆様あたたかい応援ありがとうございました。



坂手町ふれあいフェスティバル&子どもまつりが坂手公民館で行われました。様々なゲームや飲食、体験等を通して子供たちの笑顔をたくさん見ることができました。三世代の素晴らしい交流につながりました。



※絹西地区公民館まつりの様子は次号で紹介します。